

Pressemitteilung

13. Mai 2019, Neuss

Die Creditreform Rating AG hat an ihrer Ratingsystematik „Staatsnahe Banken – Sub-Systematik zum Rating von Banken“ wesentliche Änderungen im Sinne der EU-Verordnung (EG) Nr. 1060/2009 vorgenommen. Die wesentlichen Änderungen betreffen die Möglichkeit des Notchings bis zum Sovereign Rating für den Fall, dass die finanziellen Verpflichtungen der Bank durch den Staat bedingungslos garantiert werden, sowie die Konkretisierung des Vorgehens im Falle multinationaler Eignerschaft einer staatsnahen Bank. Die geplanten Methodikänderungen der Ratingsystematik „Staatsnahe Banken – Sub-Systematik zum Rating von Banken“ könnten ca. 5 zurzeit gültige Ratings betreffen.

Gemäß Artikel 8 der EU-Verordnung (EG) Nr. 1060/2009 fordern wir hiermit die interessierte Öffentlichkeit (insbesondere alle Marktakteure) zur Abgabe von Stellungnahmen zum folgenden Dokument auf:

- änderungsbedingt aktualisierte Version 2.0 der Ratingsystematik „Staatsnahe Banken – Sub-Systematik zum Rating von Banken“ (ursprüngliches Dokument: Version 1.0 aus Februar 2018);

Die Stellungnahmen können innerhalb eines Monats an folgende E-Mail-Adresse gesendet werden: Comments-Consultation@creditreform-rating.de oder per Post an die Geschäftsadresse **Hellersbergstraße 11, 41460 Neuss, Deutschland**. Die Stellungnahmen müssen innerhalb der Einsendefrist bis zum 13. Juni 2019 (24:00 Uhr CET) eingehen.

Sollten bis zum 13. Juni 2019 keine Stellungnahmen eingehen oder sollten diese Stellungnahmen zu keiner Änderung der in diesem Dokument dargelegten Vorgehensweise führen, wird die Creditreform Rating ab dem 14. Juni 2019 die in diesem Dokument beschriebene Vorgehensweise in ihrem Ratingprozess anwenden.

WICHTIGER HINWEIS: Alle Teilnehmer des Konsultationsverfahrens, die eine Stellungnahme zu der veröffentlichten Ratingsystematik an die Creditreform Rating AG richten wollen, werden hiermit aufgefordert, bei ihren Stellungnahmen die Vertraulichkeit oder die Veröffentlichung ihrer Stellungnahmen deutlich zu kennzeichnen. Nur so kann sichergestellt werden, dass die Vertraulichkeit der eingereichten Schreiben gewahrt werden kann.

Press release

13 May 2019, Neuss

On 13 May 2019 for the purpose of the “Consultation process” Creditreform Rating AG has published its changed rating methodology “Sub-Methodology – Government-Related Banks (Version 2.0)”. The main change concerns the possibility of notching up to the sovereign rating in the event that the financial obligations of the bank are unconditionally guaranteed by the state. In addition, the procedure has been substantiated in the case of multinational ownership of a state-owned bank. After the first review of the possible impact to the outstanding ratings based on the changes of the rating methodology, Creditreform Rating expects approximately 5 ratings to be affected.

Accordingly to the Article 8 of the EU-Regulation (EC) No. 1060/2009 Creditreform Rating AG invites stakeholders to submit their comments to the following changes made to the document:

- updated version No 2.0 of the rating methodology “Sub-Methodology – Government-Related Banks” (update made to the version 1.0 / June 2018)

The comments shall be sent to the email address: Comments-Consultation@creditreform-rating.de or by post to the company address: **Hellersbergstraße 11, 41460 Neuss, Germany**. All comments must arrive until 13 June 2019 (24:00 h CET).

In the case where no comments are submitted or where comments do not lead to any change of the text in the above mentioned document, Creditreform Rating is going to apply this document beginning on 14 June 2019 within the rating process.

IMPORTANT NOTICE: All comments received will be published on the website unless otherwise requested. Please indicate clearly in your comment if you do not wish your comment to be publically disclosed.